

M2 - NK - 24 - 17.03.2003.



Freiwillige räumten in Nackenheim den Müll weg

Der Anlass ist immer wieder ein ärgerlicher: Gedankenlose Leute werfen ihren Müll einfach so in die Landschaft. Für den Samstag hatte nun Nackenheims Ortsbürgermeister Bardo Kraus aus Anlass des Tages der sauberen Gemarkung zum großen Reinemachen aufgerufen. Und viel Freiwillige folgten dieser „Einladung“ und brachten nicht nur Tatkraft, sondern auch gute Laune zur guten Aktion mit. Anschließend ließen sich die Helfer vom Roten Kreuz mit leckerer Erbsensuppe für ihre Engagement „entlohnen“ und nutzten das gute Wetter zum geselligen Plausch. ■ Foto: Bernd Eßling